

## El Colegio Municipal de Segunda Enseñanza y la Asociación de Antiguos Alumnos

....

Con el que empezamos, entra ya, el Colegio Municipal de Segunda Enseñanza de nuestra ciudad, en el octavo curso de su actuación. Han transcurrido siete años desde la fecha en que, siendo alcalde don Paulino Torras, fué reorganizada, por el Excelentísimo Ayuntamiento, esta nuestra primera institución de estudios superiores, bajo la acertada dirección del que actualmente la desempeña, con el asentimiento y beneplácito de todos, don Pedro Vegué Matamoros.

Durante este tiempo, una intensa labor pedagógica ha venido realizándose; y, fruto de estos años de constantes e ímprobos trabajos, han sido ese grupo de estudiantes de la Universidad que han querido plasmar sus ideologías en esta Asociación que ahora nace.

Una labor cotidiana, activa, constante, llevada a cabo por profesores y escolares de nuestro Colegio, ha hecho que éste se colocara en un grado de esplendor que hoy es justo reconocerle.

Lo que en sus principios era un pequeño centro de enseñanza, con un contado número de escolares, que tenía que combatir con aquella serie de obstáculos que en los comienzos de toda obra surgen, ahora, gracias a este esfuerzo paulatino y entusiástico, ha ido creciendo y adquiriendo mayor relieve cada vez.

Actualmente, el Colegio se halla ya en una situación tal de potencialidad, que le permite atender con regularidad un contingente de escolares que anualmente terminan sus estudios secundarios y superiores.

Que la labor de estos años ha sido intensa, lo prueba el hecho de que durante este corto espacio de tiempo hayan pasado

por sus aulas *más de cuatrocientos escolares*, de los cuales un crecido número pertenecen a nuestra ciudad.

Por otra parte, se ha conseguido que cada día se interesasen más nuestros conciudadanos por estas cuestiones de enseñanza, venciendo así la resistencia pasiva que oponían muchas familias, cuando se trataba de la *instrucción secundaria o complementaria* de sus hijos. Es indudable que la mayoría de los que en la actualidad cursan estos estudios, se hallarían hoy sin esta preparación, de no haber existido la facilidad y conveniencia del Colegio Municipal de Segunda Enseñanza. Y, si como se le ha achacado en repetidas ocasiones, nuestro pueblo carece de tradición intelectual y artística, la única manera de poder contradecir tal aseveración y romper con esa tradicional apatía por los problemas espirituales, ha de ser, a nuestro juicio, contando con el empuje de esa pléyade de jóvenes salidos ya y que saldrán en lo futuro de este nuestro centro enseñanza.

Si el Colegio Municipal de Segunda Enseñanza sólo hubiera realizado la labor que hasta aquí hemos reseñado, merecería, o debería merecer, plácemes de todos los buenos hijos de Granollers. Pero hay más. La misma Asociación de Antiguos Alumnos, que acaba de constituirse, es una modalidad más de esta vitalidad del Colegio, en su aspecto social y postescolar.

Por esta razón creemos que el Colegio ha entrado ya en una nueva fase de su actividad, en un nuevo período de su actuación, y que, contando con el apoyo de nuestra entidad, ha de tender siempre al mayor perfeccionamiento y desarrollo de la institución y podrá vencer los inconvenientes que pueden oponerse a su completo y definitivo desarrollo, el cual viene representado por la construcción del edificio en donde quede definitivamente instalado, con todos los honores que se merece, un